

POR PARTE DE LA ESCRITORA CURICANA, ALICIA SALAZAR

## Escuela Palestina recibió importante aporte de libros

**Aporte.** Tras la donación, desde el establecimiento educacional, aseguraron que se instalará una placa en reconocimiento a la autora local.

**CURICÓ.** Una donación de libros hizo la escritora curicana Alicia Salazar a la Escuela Palestina, con el objetivo de promover la lectura entre los alumnos del plantel educacional.

"Son muchos los libros que se obsequiaron a nuestra biblioteca. Por esa razón, quisimos instalar una placa en reconocimiento a la

señora Alicia", indicó la directora de la Escuela Palestina, Karen Pérez Saavedra, quien señaló además que Salazar cursó sus estudios en este recinto. En esa época, se denominaba Escuela de Niñas.

También es importante mencionar, que la escritora ha participado en dos conversatorios con los

estudiantes. Y en ese sentido, siempre ha estado ligada al establecimiento municipal.

"Es importante para los alumnos tener un referente en el tema de la escritura", aseguró Pérez, quien mencionó que hace algunos meses Alicia Salazar lanzó el libro "Reminiscencias de Curicó", en la biblioteca Tomás Guevara

Silva. Y tiene una vasta trayectoria en el mundo de las letras.

### FOMENTO

Para la directora del establecimiento, parte de la Red Educativa Municipal, es importante promover la lectura entre los menores de edad. Esto debido a los diversos beneficios que esta



Karen Pérez Saavedra, directora de la Escuela Palestina, agradeció la donación de libros.



En dependencias de la Escuela Palestina de Curicó, la escritora Alicia Salazar donó libros al alumnado.

contempla, mejora de redacción y ortografía, desarrollo de la creatividad y progresar hacia una buena comunicación.

"Damos bastante énfasis a la expresión verbal en las clases de lenguaje", enfatizó la docente.

### MATRÍCULAS

Por otro lado, la directora de la Escuela Palestina informó que ya están las matrículas abiertas, para las familias interesadas en inscribir a sus hijos en esta escuela. "Estamos en el proceso de postulaciones complementarias. A este pueden acceder aquellos estudiantes que no fueron seleccionados en la primera etapa", concluyó.